

Musik und bewährte Scherze

Stand-Up-Comedian und Musiker Andy Ost gastierte mit „Kunstpark Ost“ im klag

Zahlreiche Fans erschienen in der klag-Bühne, um Andy Ost zu erleben. Der Stand-Up-Comedian und Musiker trat mit seinem Programm „Kunstpark Ost“ auf.

Früher hielt Andreas Ost Tee für das Red Bull der Veganer oder das Jägermeister des Auenlandes. Heute scheint sich dies nicht geändert zu haben, obwohl er ein einprägendes Erlebnis mit der entspannenden Wirkung des Tees „Harnisch der Heiterkeit“ über sich ergehen ließ. Mit Klavier und Gitarre begleitet er zusammen mit seinem Kollegen Jürgen Wüst das scherzhafte Programm. Einige seiner eigenen Lieder werden gespielt. Das begeisterte Publikum applaudiert und singt mit. Andy spricht über Musik: „Ozzy Osbourne sang nie auf englisch. Er sang auf deutsch – eben nur mit einem sehr starken hessischen Akzent.“ Als Beweis dafür spielt er die Melodie von „Dreamer“ und singt: „Ich hab' 'nen Beamer, der kann sogar HD ...“

Mit Persiflagen auf Herbert Grönemeyer und Udo Lindenberg bringt er seine Zuhörerschaft zum Lachen, auch wenn er nur einzelne Geräusche von sich gibt. Dies rechtfertigt er folgendermaßen: „Die klag-Bühne hat eine deutschlandweit einzigartige Installation; Wenn man dem Lichttechniker einen Zwani in die Hand drückt, kommt Lachgas aus den Wänden.“ Von dem vermeintlichen Gas soll er ebenfalls abbekommen haben und lacht deshalb auch selbst mit: „Ein alter Witz ist wie eine Begegnung mit einem alten Bekannten. Zwar kennt man ihn schon, freut sich aber dennoch“, findet er und scherzt über den salatessenden Manfred: „Plötzlich findet er eine Schnecke zwischen den Salatblättern. Er erschreckt sich und wirft sie aus dem Fenster. Sechs Jahre später klingelt es an der Haustüre: Es ist die Schnecke, die ihn anblickt und sagt: ‚Alter, was war das denn gerade eben?‘“ Er

erinnert sich an seinen ersten Elternabend im Kindergarten seiner Tochter: „Bei der Debatte über das Essen äußerte eine Mutter, ihre Tochter sei Buddhistin und könne daher nur Halal essen. Das hat sie wohl falsch gegoogelt. Die anderen meinen, das Kind zurückgeben zu müssen, da die Katze allergisch ist.“ Danach spricht und singt er über die Liebe zu seinen zwei Töchtern und seiner Frau, jedoch stünde eines in keinem Ratgeber der Welt: „Kinder sind sauteuer“,

klagt Ost. Als bei ihm eingebrochen wurde, soll er dem Täter bei der Suche nach Geld geholfen haben. Würde dieser nämlich fündig, so würden sie den Fund Hälfte-Hälfte aufteilen.

Der Familienvater scherzt gerne über seine Verwandtschaft. Auch die ältere Generation kommt dabei nicht zu kurz: „Wenn auf dem Viagra-Beipackzettel steht: ‚Wenn die Wirkung länger anhält als vier Stunden, sprechen Sie mit Ihrem Arzt‘, kommentiert sein Opa: ‚Wenn das

in meinem Alter länger anhalten sollte als vier Stunden, dann erzähle ich das nicht meinem Arzt. Ich erzähle das jedem!‘“ Andy Ost ist ehemaliger Pilot und hat ganz nebenbei die Zauberkunst erlernt. „Das wissen nur wenige, aber ich praktiziere die Zauberei bis heute gerne in Form von Close-Up“, verrät er. Ein Marienkäferohr ring zierte sein Ohr. „Das Loch habe ich mir stechen lassen, um meiner Tochter zu beweisen, dass das Stechen gar nicht weh tut.“ Beim Ausklingen des Abends klopfen ihm Fans auf die Schulter, die bereits Auftritte besucht hatten und loben den Abend auf der Gaggenauer klag-Bühne.

Maren Trefzer



ANDY OST UND SEINE GITARRE: Im klag machte er mit seinem neuen Programm Station. Foto: Trefzer